

## 2<sup>ème</sup> DIMANCHE DE L'AVENT – ANNÉE C

Textes : Ba 5, 1-9 ; Ph 1, 4-6. 8-11 ; Lc 3, 1-6

En énumérant différents personnages historiques (l'empereur Tibère, Ponce Pilate comme gouverneur de Judée, Hérode comme prince de Galilée, son frère Philippe comme prince du pays d'Iturée et de Traconitide, Lysanias comme prince d'Abilène, les grands-prêtres Anne et Caïphe), saint Luc ne cherche pas seulement à souligner le caractère historique des événements ou des paroles liés à la figure de Jean-Baptiste ; il se propose aussi de montrer que l'action de Dieu ne se déploie pas en dehors des événements du monde. C'est au cœur même de l'histoire de notre vie que Dieu se révèle à nous.

En méditant cette parole aujourd'hui, aide-nous, Seigneur, à recevoir la grâce du discernement. Aide-nous à découvrir ta présence et ton action dans les événements de nos vies, dans les rencontres du quotidien, à travers la lecture de la Bible, dans les moments de prière et de louange, etc.

La deuxième partie de la page de l'évangile de ce dimanche nous livre le contenu du message de Jean-Baptiste : « *Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers. Tout ravin sera comblé, toute montagne et toute colline seront abaissées ; les passages tortueux deviendront droits, les chemins rocaillous seront aplani ; et tout être vivant verra le salut de Dieu* » (Lc 3, 4-6).

Jean-Baptiste ne fait pas partie des personnalités puissantes politiquement ou religieusement, c'est à lui pourtant que la parole de Dieu est adressée ; il est le précurseur du Christ. Dans son message, Jean-Baptiste invite à un baptême de conversion. Il faut se retourner ou tourner son regard vers Dieu.

Le temps de l'Avent est aussi l'occasion d'un retournement intérieur, d'une conversion profonde. Nous sommes, aujourd'hui, tous et chacun appelés à la conversion. La conversion ne doit pas demeurer une simple idée dans notre tête, c'est véritablement une démarche qui s'extériorise. C'est concrètement que la conversion est vécue.

De quoi ai-je besoin de me convertir en ce temps fort de l'Avent ? Prions pour que le Seigneur suscite en nous la contrition et soutienne nos efforts de conversion au quotidien.

Lasne, 08 décembre 2024